

Datos biográficos de Hierro Chomón

Fernando Hierro Chomón, actual dirigente del GRAPO, pertenece a una familia gallega emigrada a Euskadi, viviendo allí varios años. En los años sesenta, y tras su ingreso en el Partido Comunista, se destacó como uno de los máximos dirigentes obreros de la época. Más tarde, al comienzo de los setenta, fue nombrado miembro de la Dirección del PC Gallego. Tras una larga actividad política fue detenido, permaneciendo durante dos años en la prisión de Jaén. A su vuelta de la cárcel encabeza una excisión del PC Gallego, que quiere volver a la lucha armada, abandonada por el partido veinte años antes, bajo la dirección de Santiago Carrillo. En 1973, y junto a otros dirigentes de las Juventudes Comunistas Gallegas, forman la Organización de Marxistas Leninistas de Galicia (OMLG) y Organización Obreira, participando activamente, en el mes de septiembre de este mismo año, en la huelga general de Vigo; varios de ellos son detenidos y la Policía confisca su aparato de propaganda. También interviene en la creación del Partido Comunista de España Reconstituido, del que es miembro del comité central. Hierro Chomón fue seguramente el miembro del GRAPO más buscado por la Policía, por su participación activa en los secuestros de Oriol y Villaescusa. Está casado con Celsa Barcia Vallejo, una de los miembros del grupo que custodiaban a Oriol y detenida posteriormente por la Policía. Celsa fue puesta en libertad bajo fianza el 26 de mayo pasado, desconociéndose desde entonces su paradero.